



Plusieurs jeunes camerounais dans les écoles secondaires du territoire national ont été sensibilisés sur la prévention du VIH à l'occasion de la Journée mondiale du sida ce 1er décembre.

Lancée en 1988, cette célébration annuelle met en lumière les efforts mondiaux de lutte contre le VIH / sida.

La Journée mondiale du sida est également l'occasion de montrer son soutien aux personnes vivant avec le VIH et de se souvenir de celles qui sont décédées des suites de l'infection.

Sbo Thabalalala, président de la Campagne d'action pour le traitement, décrit le changement important qui touche actuellement le VIH et les personnes vivant avec le VIH, par rapport à il y a 15 ans.

«La situation autour du VIH et des personnes vivant avec le VIH a radicalement changé et nous nous souvenons à cette époque que nous avons moins de personnes sous ARV et nous parlons aujourd'hui de 50 personnes vivant avec le VIH sous ARV, ce qui est un grand succès. Nous sommes heureux que le gouvernement soit venu à la fête, il ait fourni des ARV et continue de le faire aux personnes vivant avec le VIH. »

Bien que l'espérance de vie et la stigmatisation se soient améliorées, la disponibilité des ARV

reste un défi pour de nombreuses personnes vivant avec le VIH.